

Ciudad de México, a 22 de febrero de 2017.

GACM PROMUEVE LA RESPONSABILIDAD SOCIAL CON LAS CONSTRUCTORAS DEL NUEVO AEROPUERTO

- Se busca conformar una bolsa de trabajo que priorice a habitantes de municipios aledaños al NAICM.
- Empresas participarán en acciones sociales y ambientales.

El Nuevo Aeropuerto Internacional de la Ciudad de México (NAICM) es una excelente oportunidad para que el Gobierno Mexicano y las empresas que lo construirán, nacionales e internacionales, contribuyan al desarrollo social, económico y ambiental de las comunidades aledañas a dicha mega obra, señaló Federico Patiño, Director General de Grupo Aeroportuario de la Ciudad de México (GACM).

Con ese fin, GACM llevó a cabo una reunión de trabajo con representantes de diversas empresas constructoras para el desarrollo de distintas obras.

En ese sentido, el Director General de GACM, se reunió con directores ejecutivos -o sus representantes- de las compañías Grupo Hermes, GIA, Sacyr, COSTOS, ICA, Acciona Infraestructura, FCC Construcción, Carso Infraestructura, Omega, Grupo Coconal, Gami Ingeniería e Instalaciones, Transportes Tamaulipecos, la Cámara Mexicana de la Industria de la Construcción (CMIC), la Fundación de la Industria de la Construcción y el Instituto Tecnológico de la Construcción.

En este encuentro se expusieron algunas de las características socioeconómicas de la región, en particular de los municipios aledaños al NAICM, y se enfatizó la oportunidad de contribuir a detonar el desarrollo ágil y armónico de la zona.

Los representantes de dichas empresas y el titular de GACM acordaron asumir con responsabilidad social todas las obras de construcción del Nuevo Aeropuerto, para contribuir el mejoramiento de dichos municipios.

Para ello, se convino conformar una bolsa de trabajo para brindar capacitación en diversos oficios y tareas a las personas del Programa de Empleo Temporal (PET) que actualmente colaboran en el proyecto; convocar a los habitantes de la región a incorporarse a dicha formación laboral y, posteriormente, considerarlos para su posible contratación por parte de las empresas, según las habilidades desarrolladas y las necesidades constructivas.

Cabe recordar que durante los trabajos de construcción del NAICM, programados para 2017, se crearán hasta 40 mil empleos directos. Los representantes de las empresas asistentes vieron con agrado esta iniciativa y manifestaron su disposición para avanzar en la agenda social y de desarrollo económico de la zona cercana al polígono.